

BERITA TERBARU

Dandim Tinjau Langsung Serbuan Vaksinasi Kodim 0736/Batang Di PT SSM

Edi Purwanto - BATANG.BERITATERBARU.CO.ID

Feb 21, 2022 - 15:59



Batang - Serbuan vaksinasi kembali dilaksanakan Kodim 0736/Batang bersama Pos Kesehatan Klinik Kartika Pratama 36 Batang. Komandan Kodim (Dandim) 0736/Batang Letkol Arh Yan Eka Putra S.Sos secara langsung meninjau dalam pelaksanaan vaksinasi Covid-19 kepada karyawan PT SSM (Subah Spinning Mills) yang digelar di aula gedung PT SSM,

Senin (21/2/2022). Dalam pelaksanaan vaksinasi yang diselenggarakan Kodim

0736/Batang untuk karyawan PT SSM kali ini sebanyak 1.200 orang berupa vaksin dosis tiga atau Booster, namun ada juga yang vaksin vaksinasi dosis kedua.

Letkol Arh Yan Eka Putra ditempat yang sama mengatakan, kegiatan vaksinasi yang dilakukan oleh klinik Kartika Pratama 36 Batang ini sebagai wujud mendukung dan mensukseskan program pemerintah tentang percepatan vaksinasi masyarakat guna mencegah penyebaran virus Covid-19.

Guna mencapai target pemerintah, kita tidak boleh tunggu bola dalam pelaksanaan vaksinasi Covid-19, kita akan menerapkan metode jemput bola, dimana vaksinasi dilaksanakan dengan mendatangi warga ataupun Perusahaan yang mana karyawannya berjumlah banyak. Kali ini di PT SSM sebanyak 1200 karyawan yang sudah di vaksin, apabila hari ini belum selesai akan di lanjutkan besok, "ujar Dandim".

"Kegiatan ini merupakan wujud dari kepedulian TNI AD khususnya dalam memutus mata rantai penyebaran Virus COVID-19, kita berharap seluruh masyarakat mendapatkan vaksinasi. Dalam pelaksanaan vaksinasi hari ini, kami bekerja sama dengan pimpinan PT SSM guna melakukan vaksinasi seluruh karyawan dan sebagai vaksinator dari tim medis klinik Kartika Pratama 36 Batang (Poskes Kodim 0736/Batang)," ungkap Letkol Yan Eka Putra.

Muhammad Irfan dirut PT SSM mengucapkan banyak terimakasih kepada Dandim 0736/Batang dan jajaran, yang telah sudi menyelenggarakan vaksinasi untuk karyawan. Semoga dengan diselenggarakannya vaksin ini, karyawan dapat melakukan aktifitas dapat dengan tenang dan nyaman tanpa ada rasa ketakutan akan terpapar virus Covid-19.

Irfan juga menambahkan, karyawan PT SSM selalu mematuhi protap protokol kesehatan, selalu memakai masker saat berada dikawasan pabrik dan jaga jarak dalam melakukan aktifitas bekerja, "tutup Irfan".